
SYNDICAT DE QUARTIER 3M BOURGAILH
2 bis rue des Anciens de l'A.F.N.
33600 PESSAC

PROCES VERBAL DE LA REUNION DU CA 
DU 0  8  /  11  /2023

PRESENTS     :
Alain  BOUET  -  Marie  BOUTRY  -  Ascension  CAYUELA  -  Germaine  CHAHAT  -  Delphine
DEPEYRAS - Michelle  DIO -  Daniel DOMENGE -  Elsa FOURNIE -   Grégory LANG - Florence
LATOUCHE - Richard MABILLEAU - Geneviève PINSTON - Céline XAVIER

EXCUSES     :  
Virginie FERRY - Guy FOURNIER - Bruno KONRAD

Ordre du jour : 
• Approbation PV du 11/10/2023
• Parole aux commissions

✗ Animations
 Conférence du 21/10/2023

A venir
 Loto du 19/11/2023 : détails organisation
 Marché artisanal du 10/12/2023
 Noël des enfants du 16/12/2023
 Après-midi du 17 mars 2024 : quelle animation ?

✗ Cadre de vie/Environnement
 Travaux MONBALON

✗ Relations
 Compte-rendu réunion DVAE du 18/10/2023
 Intervention ORPI

• Mandats membres du CA arrivant à échéance
• Flyer notoriété du quartier
• Questions diverses

L’an deux mille vingt-trois, le huit novembre à 18h30, le conseil d’Administration du Syndicat de 
quartier 3M Bourgailh s’est réuni sous la présidence de Daniel DOMENGE.
Le Président ouvre la séance et constate que le conseil d’administration est réuni dans la majorité de 
ses membres. Le quorum étant atteint, le Conseil peut valablement délibérer. 



1) Approbation du PV du   11/10/  2023

Approbation du PV de la réunion du CA du 11/10/2023 à l’unanimité.

2) Paroles aux commissions

Animations

Conférence du 21/10/2023

Bonne fréquentation avec dépassement  de la trentaine de personnes,  cela  a été apprécié  comme les
précédentes  éditions.  Nous  avons  évoqué  les  prochains  sujets  qui  pourraient  être  présentés  avec
identification des intervenants : le vin dans notre secteur, en lien avec les voyages, Cléopâtre,...

*****A venir,

Loto du 19/11/2023 : détails organisation

Les achats en magasin auront lieu le 13 novembre et la commande sur Internet sera passée ce soir
même. Nous proposerons des merveilles et des crêpes pour la collation de l’entracte. La mise en place
se fera à partir de 10h le matin même (fléchage à 9h, tables, lots, sono….), puis démarrage de l’accueil à
partir de 13h30.

Marché artisanal du 10/12/2023
Nous ferons la mise en place le samedi soir à 20h30.

Noël des enfants du 16/12/2023

Nous validons le flyer en séance. La distribution aura lieu à partir du 24 novembre. Une jauge est fixée à
environ 50 enfants pour assurer l’accueil  de tous dans de bonnes conditions.  On prévoit  des cartes
cadeau multi-enseignes pour les Nounous Family Sphere (15h45-18h) qui interviendront pour l’atelier
maquillage. Mise en place de la salle le 16.12 à 11H.

Après-midi du 17 Mars 2024 : quelle animation ?

Nous émettons l’idée d’une représentation de théâtre ou impro. Nous allons contacter les associations
pessacaises.

Cadre de vie / Environnement

Travaux MONBALON

Nous  constituons  une  équipe  dédiée  à  ce  projet  :  Marie  BOUTRY,  Daniel  DOMENGE,  Richard
MABILLEAU, Grégory LANG. 
Cela servira à nous mobiliser rapidement en cas de rencontre programmée avec la Mairie.



Relations

Compte-rendu réunion DVAE du 18/10/2023

Essentiellement, ils s’occupent des Syndicats de Quartier (car les Associations Sportives et Associations
Culturelles sont pilotées respectivement par les services des Sports et de la Culture).

Les difficultés majeures exprimées par la DVAE sont liées aux réservations de matériel à la saison des
animations. Ils demandent à ce que les réservations soient faites très en amont, ce que nous réalisons
déjà.

Les  priorités  des  salles  municipales  sont  ainsi  :  la  Mairie,  les  Syndicats  de  Quartier,  les  autres
Associations. Le Syndicat signe chaque année une Convention d’Occupation des Lieux, ce qui n’est pas
le  cas  des  autres  Associations  utilisant  temporairement  la  salle  de  la  même  manière.  Cela  sera
prochainement remis à jour par la Mairie.

Pour information, la salle Monbalon est utilisée 307 jours dans l’année.

La  plupart  des  sujets  abordés  sont  liés  à  la  logistique  :  nettoyage,  inventaire  du  matériel  mis  à
disposition,…Les horaires de réunion ont été demandés en fin de journée (à partir de 18h) afin que
chacun puisse participer en-dehors de ses occupations quotidiennes.

Finalement, le relationnel entre la Mairie et les Syndicats de Quartier est peu abordé alors que c’était
l’objectif initial de la rencontre. Ce type de rencontre devrait avoir lieu régulièrement à l'initiative de la
DVAE.

Intervention ORPI

Monsieur LABEILLE propose de faire une intervention en novembre sur les deux sujets suivants : “Le
marché immobilier sur notre quartier” (30 min), “Le viager” (30 min). Nous proposons le 22 ou le 29
novembre de 18h30 à 19h30.

3) Mandats membres du CA arrivant à échéance

Les  mandats  de  membres  du  CA  suivants  arrivent  à  échéance  et  nécessitent  d’être  renouvelés  :
Germaine CHAHAT, Delphine DEPEYRAS, Bruno KONRAD, Richard MABILLEAU, Michelle DIO,
Florence LATOUCHE. La demande de renouvellement devra être effectuée avant le 31.12.2023.

4) Flyer notoriété du quartier

Il s’agit de rappeler le rôle du Comité de Quartier afin d’encourager les personnes à adhérer et/ou à
participer en tant que bénévole. Nous mettons à jour le flyer qui a été distribué avant le Covid afin de
relancer  une  campagne  prochainement  (bulletin  d’adhésion  joint).  Il  sera  distribué  avant  la  fin  de
l’année.

5) Questions diverses

- Le prochain atelier "agir pour mon quartier" aura lieu le lundi 20 novembre pour le Secteur 3. Il sera
nécessaire d’orienter vers la création de lieux de rencontre et non vers la création d’animations telles
que celles que l’on peut proposer au sein des quartiers tout au long de l’année.

-  La  demande  de  subvention  doit  être  déposée  avant  le  1er  décembre  :  pour  la  subvention  de
fonctionnement, nous nous appuierons sur le même contenu que l’année dernière ; pour la subvention de
projets (grande envergure uniquement), nous n’avons pas d’idée a priori sur l’instant.



- Nous devons réfléchir à l’association caritative que nous souhaitons doter en 2024. La décision sera
prise à la prochaine réunion.

- Une enquête est en cours sur l’activité de l’Aéroport de Mérignac (jusqu’au 24 juin). Une première
réunion s’est tenue le 25 septembre avec la Fédération des Quartiers Pessacais. D’autres ateliers auront
lieu ultérieurement.

L'ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant la parole, la séance est levée à 20h30.

Prochaine réunion : Mercredi 06/12/2023 à 18H30

  La Secrétaire,          Le Président,
         Delphine DEPEYRAS         Daniel DOMENGE
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